

PRESSEMELDUNG

Personelle Änderungen in der Geschäftsführung des Sankt Katharinen-Krankenhauses

Frankfurt, 04. Januar 2024. In der Geschäftsführung des Sankt Katharinen-Krankenhauses in Frankfurt-Bornheim kommt es zum Jahresbeginn zu Veränderungen. Frank Hieke beendet nach 18 Jahren auf eigenen Wunsch aus persönlichen Gründen seine Tätigkeit als Geschäftsführer.

Das Sankt Katharinen-Krankenhaus wird von einer Doppelspitze geleitet – bis die nun vakante Position neu besetzt werden kann, wird Geschäftsführerin Dr. Alexandra Weizel von einem Interimsmanager sowie der Trägergeschäftsführung aus Berlin unterstützt.

Über das Sankt Katharinen-Krankenhaus

Das Sankt Katharinen-Krankenhaus im Frankfurter Stadtteil Bornheim ist ein Akutkrankenhaus der Schwerpunktversorgung in konfessioneller Trägerschaft mit persönlicher Atmosphäre und kurzen Wegen. Es ist Akademisches Lehrkrankenhaus der Goethe-Universität Frankfurt. Mit 280 Betten in den Fachabteilungen Innere Medizin (Kardiologie und Gastroenterologie), Chirurgie, Neurologie, Urologie und Geriatrie sowie den nicht bettenführenden Abteilungen Anästhesie, Laboratoriumsmedizin und Radiologie nimmt es auch an der Notfallversorgung Frankfurts teil. Jährlich werden hier rund 12.000 stationäre und 13.000 ambulante Patient*innen versorgt.

www.sankt-katharinen-ffm.de

https://www.instagram.com/sankt_katharinen_ffm/

<https://www.linkedin.com/company/sankt-katharinen-krankenhaus/>

Zeichen mit Leerzeichen (ohne Infotext): 597

Abdruck honorarfrei | Belegexemplar erbeten

Pressekontakt:

Christine Landschneider, Referentin Unternehmenskommunikation

Christine.landschneider@sankt-katharinen-ffm.de, 069 4603-1080